



GIRAF
L'IMMOBILIER QUI TEND DE LA HAUTEUR

4 Pièces

90 m²

Réf. 508

525 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette maison unique en son genre, au charme authentique grâce à ses pierres Séculaires, entièrement rénovée avec des prestations modernes et haut de gamme (chauffage au sol, cuisine très bien équipée..). Offrant une qualité de vie exceptionnelle, cette demeure propose trois chambres spacieuses et lumineuses, une vaste cave parfaite pour le stockage ou la vinification, ainsi qu'une salle de jeux indépendante, idéale pour les moments de détente en famille ou, pour une maison de vacances. Ne manquez pas l'opportunité de vivre dans ce cadre exceptionnel, où chaque détail a été pensé ...

Discover this unique house, with authentic charm thanks to its centuries-old stones, completely renovated with modern and high-end services (underfloor heating, very well-equipped kitchen, etc.). Offering an exceptional quality of life, this residence offers three spacious and bright bedrooms, a large cellar perfect for storage or winemaking, as well as an independent games room, ideal for moments of relaxation with the family or, for a holiday home. vacation. Don't miss the opportunity to live in this exceptional setting, where every detail has been thought of for your comfort and well-being ...

GIRAF

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

